



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

**R**AMON Vasconcelos, Ministro de Comunicaciones y director de "Alerta", enjuicia en su editorial de ayer la más reciente comparecencia ante la Televisión del Ministro de Gobernación, doctor Santiago Rey y dedica acerbos críticos a los periodistas que integramos el panel que tenía a su cargo el interrogatorio del invitado.

Vasconcelos empieza equivocadamente al expresar que tal programa se llama "Información Pública" y se transmite por el Canal 4, cuando lo cierto es que el espectáculo se denomina "Telemundo pregunta" y sale al aire por el Canal 2.

Esto nos hace suponer que nuestro fustigador no vió, ni oyó la entrevista. En caso contrario, incurrió en un gran error que sería perdonable en cualquier persona que no fuera a la vez Ministro de Comunicaciones.

Si como sospechamos es así, recomendamos a Vasconcelos que se informe mejor pues corre el riesgo, en cualquier otro momento, de que al ir a suspender un comercial con "meneito" se confunda y clausure, a lo mejor, el programa del Padre Testé.

x x x

Siempre que hemos acudido a esos programas en funciones de panelista, hemos procurado mantener nuestro estilo, malo o regular, pero nuestro, sin reservas de ningún género, ni limitado por presentes o futuras conveniencias, pues en igual forma nos hemos dirigido no sólo a Santiago Rey, a quien consideramos con suficiente talento y agilidad mental para responder a cualquier interrogación y con valor personal para no tolerarla si fuera molesta,

sin que nadie tenga después que defenderlo, sino también a otras figuras destacadas de la política nacional, como lo son Gastón Godoy, Rafael Díaz Balart y otros pertenecientes a los cuadros gubernamentales, así como Carlos Prio, Pelayo Cuervo, Tony Varona, Pardo Llada, Carlos Márquez Sterling, Rodón y Bisbé, que militan en las filas de la oposición.

Nuestra palabra humilde, pero sincera, en todo momento, ha seguido una línea recta que nunca ha tenido que quebrarse con fines utilitarios, siguiendo las altas y bajas de la política con objeto de endiosar hoy al gobernante de turno para vituperarlo cuando deje de ser poder.

x x x

Y termina el fraile que antes fué cocinero, su admonición con otro grave error, al insinuar que las preguntas no deberían improvisarse. ¿Es que se perfila una censura a fin de limitar las interrogaciones en este tipo de programa?

Si a ello lamentablemente se llegara, tenga la seguridad Vasconcelos que jamás tendría la oportunidad de pasar su lápiz rojo sobre una pregunta nuestra escrita previamente en espera de su autorización. Antes abandonaríamos dignamente esta labor de panelista; mientras, seguiremos cumpliéndola como hasta ahora lo hemos hecho y tenga la seguridad de que por punzantes o irónicas que sean nuestras preguntas jamás descenderemos a inquirir de un conciudadano públicamente y mucho menos si ese conciudadano ocupa la primera magistratura de la República, si es carne o pescado.